



Les élèves de 6ème découvrent l'allemand grâce à Mobiklasse

publié le 14/12/2021

Bordeaux et l'Aquitaine accueillent mobiklasse.de, le programme qui fait aimer l'allemand aux Français !

Lancé en septembre 2015 par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) et ses partenaires, **mobiklasse.de** a pour objectif d'encourager la découverte et l'apprentissage de la langue et de la culture allemandes à travers des initiations, des jeux et des animations linguistiques dans les écoles élémentaires et les collèges. Le programme est conçu comme un élément d'orientation pour le futur choix de la deuxième langue étrangère dans les établissements scolaires en France.

11 animatrices et animateurs s'engagent pour véhiculer une image attrayante, actuelle et authentique de l'Allemagne. Parmi eux, Pauline Hähner sillonne **l'Aquitaine, le Limousin et la région Poitou-Charentes** et c'est au collège Jean de la Quintinie qu'elle a fait une halte aujourd'hui **lundi 6 décembre dernier**, à la demande de Caroline Pasquier le professeur d'allemand, pour sensibiliser tous les élèves de 6èmes à sa langue maternelle. En effet ces élèves vont devoir choisir une deuxième langue vivante pour la rentrée prochaine, à savoir l'allemand ou l'espagnol.

Les séances ont duré près d'une heure et tous les élèves, même les moins motivés au départ, ont pris part activement aux activités proposées par Pauline exclusivement en langue allemande !